

Konformitätserklärung

Kennzeichnung mit VDE/GS und/oder 1000V Doppeldreieck. Alle Artikel mit dieser Kennung entsprechen den Standards der Richtlinie IEC 60900:2012; und werden nach den jeweils gültigen gesetzlichen VDE-Vorschriften hergestellt, jedes Stück wird mit 10.000 Volt geprüft. *VDE ist die Gesellschaft deutscher Ingenieure, die nach Audition erlaubt Ware zu prüfen und das VDE /GS-Zeichen anhand von VDE Zertifikaten zu nutzen. Die Kennzeichnung 1000 V Doppeldreieck VDE/GS bedeutet, diese werden nach den gleichen Richtlinien gefertigt und geprüft, sind nur nicht beim VDE eingetragen.* Herstellererklärung: Wir bestätigen, dass vorgenannte Ausführungen den Tatsachen entspricht und wir nach DIN ISO 9001 :2008 zertifiziert sind.

Declaration of Conformity

Marking with VDE/GS and/or 1000V double triangle. All items with this marking comply with the standards of the IEC 60900:2012 directive; and are manufactured in accordance with the applicable statutory VDE regulations, each item is tested at 10,000 volts. *VDE is the Society of German Engineers which, according to Audition, allows goods to be tested and the VDE /GS mark to be used on the basis of VDE certificates. The 1000 V double triangle VDE/GS mark means that these are manufactured and tested according to the same guidelines, but are not registered with the VDE.* Manufacturer's declaration: We confirm that the above statements are true and that we are certified according to DIN ISO 9001 :2008.

BERNSTEIN Werkzeugfabrik Steinrücke GmbH



Steinrücke GmbH

Industriehof Trecknase 1
42897 Remscheid | Tel. 0 21 91/96 50 0

(Dokument auch ohne Unterschrift gültig)

(Document also valid without signature)